

Le journal de bord de l'Etoile

Vendredi 5 août 2011

« L'Etoile fait escale à Ibiza »

Source : Marine nationale

C'est sous un grand ciel bleu et après trois jours de navigation que l'Etoile est arrivée vendredi dans le port d'Ibiza avec à son bord onze nouveaux stagiaires de différents horizons.

Dans le cadre des échanges entre l'Ecole navale française et « l'Accademia navale » de Livourne ainsi que « l'Escuela Naval Militar », deux élèves officiers italiens et deux élèves officiers espagnols accompagnent l'équipage pour quelques escales. Trois élèves de la Marine Marchande ont également rejoint le bord et termineront la mission d'été avec l'équipage à Brest.

Un coquetèle a été organisé sur l'Etoile le soir de son arrivée, coquetèle auquel plus d'une soixantaine de personnes ont pris part. Tout au long de la soirée, les invités ont montré un réel enthousiasme et intérêt pour la goélette. Ils sont repartis ravis d'avoir pu monter à bord d'un bâtiment de la Marine Nationale, et d'en avoir rencontré son équipage, événement, selon eux, regrettablement exceptionnel.

L'Etoile repartira ce lundi 01 juillet au matin en direction de Cadiz.